ALBENS

Les enfants du centre de loisirs se transforment en "petits débrouillards"

Tout au long du mois de juillet, les enfants (3-11 ans) du service enfance de la Communauté de Commune du Canton d'Albens se mettent dans la peau d'un détective (enquêtes policières, chercheurs de trésors, d'un scientifique (expériences eau, air, feu d'un astronome (le monde de l'espace, les planètes, d'un botaniste (les petites bêtes, insectes, les plantes, la nature...). Ils partent à la quête de trésors, voyagent à travers l'espace, découvre les richesses de la nature. Ils font également le

plein de grands jeux, vont se baigner au lac d'Aix les Bains chaque mercredi, des sorties chaque jeudi pour les 6/10 ans et les vendredis pour les 3/5 ans sont également prévues: telles que : visite d'un planétarium, course d'orientation, chasse au trésor, visite de la forêt des épouvantails, rallye nature, visite de Chanaz, parc Kabane. De plus chaque semaine, des repas cuisines à thèmes sont confectionnés avec les enfants. de quoi bien occuper les journées.



Les enfants ont été bien occupés par les diverses animations proposées par le service e